ハロウィン

ント』を開催しました! この日は『仮! 装占をしたメンバー限定で大元を練り歩き: しました! 31日(月)はAMIの『ハロウィンイベ

まな仮装で登場してくれたメンバーたち。 るメンバーが参加!『アニメキャラクタ: 被り物をつけて登場ー 『オレはこれで来たよー』と有見なおき君 一6・『お化け』・『魔女』など…さまざ! (1年)。オリジナリティ満載の『魚』の 今回は第一・第二合同で『50人』を越え

うと考え、大元の大通りを歩くことにした メンバーたち。 していたメンバーもちらほら…♥ まずは、たくさんの人たちに見てもらお! だんと難易度が上がると『え~? 全然わ また、お家から『手作り』で仮装を準備

ンイベントロー『最初は緊張したけど…メ にかなり盛り上がったAMIの『ハロウィ 保育園の子どもたちなど…たくさんのメン! バーから声をかけられました! 的なハロウィンだね~⇒□と地域の方々・ たくさん歩いてる~!。『スゴい! 本格! ッチャ楽しかった~!。と大満足な様子の ―同士で仮装を披露し合うなど…例年以上! 最後は大元中央公園で写真撮影やメンバ

10月の

イベント★

開催しました! 28日(金)は910月のお誕生日会日を

くれました! んの2人! しっかりとした進行を見せて 4年生の多田いつきちゃん。末吉まゆちゃ この日『司会』を担当してくれたのは、

なしクイズ。! そして、毎回恒例のゲーム企画は『ある

かを答えてもらうクイズです。 『ある』のほうに共通することが何なの

からんー・ると大苦戦ー・ と回答することができていましたが、だん Pあっ! 分かったー・B Pこれは簡単ー・B 最初の方の問題は難易度が低く、すぐに

ました戦

すると『あ~!・ 仮装している人たちが! てこれかも!』と1番に気づき、回答した 入っている-・・ と見事-・ 正解することが のは延原ゆうま君(2年)。『国の名前が 姿が印象的でした。 できました。周りのメンバーからも『スゴ イー・よく気が付いたねー・こと褒められる そんな中、ある問題で『あー・ もしかし

『あるなしクイズ』は大盛り上がりで終 全ての問題に見事正解することができ、

メンバーたちでした!

次回のお誕生日会もお楽しみに!

10月のみんなお誕生日おめでとう~♥

めて頼もしく感じることができました。 ましたが、きちんと話を聞き、時間やルール を守って行動する4年生メンバーの姿に、 ホーム外ということで指導員も不安があり

4年生遠足に 行ってきました!

バーが参加してくれました。 た! 今回は西・大元合わせて28人のメン 遠足として『倉敷美観地区』に行ってきまし 10月29日(土)、3年ぶりとなる4年生

べ歩きをしたり…と時間いっぱい楽しんでい のグループに分かれてお土産を買ったり、食 植物まで…本格的な展示物に『スゲーー・』と 古代の生き物の化石や標本・世界中の昆虫や テンションが上がっていました! かけてじっくりと見て回る姿がありました。 メインとなる『自由行動』では、それぞれ お昼ご飯の後は『自然史博物館』に行き、 『大原美術館』では1つ1つの絵を時間を

ーたち。 初から最後まで全力で楽しんだ4年生メンバ トリックアートや様々な仕掛けを体験し、最 その後の『桃太郎からくり博物館』では、

したが、西ホームまで無事に全員で帰ってく ぱい歩いて疲れた…aと少し疲れが見られま ることができました! 帰りの電車では『もう帰るんか…』『いっ

ハロウィンイベントの様子★

記事でも紹介した「ハロウィンイベント」の



11月生まれのお友達紹介

7日 石井 しほり ちゃん

12日 竹原 りんたろう 君

25 日 松本 かずは ちゃん

お誕生日

おめでとう!

お誕生日会については

25日(金)に行います!

※お休みの人には

別日にプレゼントを渡します★

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒http://ami-gakudou.jp/
(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- ●最近、勉強道具、衣類、帽子などの入れ間違いが 多数見られています。お家でも、お子様の持ち物がき ちんとあるかご確認いただきますよう、よろしくお願いい たします。万が一、紛失や間違えて持って帰っている 場合は各ホームのスタッフまでお知らせください。
- ●寒さが厳しくなってきました。お子様が体調を調節できるように上着や防寒具などをロッカーに置いていただいて構いません。その際には必ず名前の記入をお願いいたします。